

【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」

～温かい心で認め合い、励まし合い、支え合う子どもの育成を目指して～

鬼塚小学校便り No.22

令和6年1月25日発行

文責 校長 市丸 明彦



モア スマイル



今年度最後の授業参観

28日(日)は、今年度最後の授業参観です。また、午後からはPTAバザーもあります。子供たちの元気な姿をぜひ参観していただきたいと思います。お忙しいかと思いますが、多くの保護者の皆様のご来校をお願いいたします。

また、能登半島地震における災害義援金をPTAで送りたいと思います。体育館入口辺りに箱を用意しますので、皆様のご厚志をお願いいたします。



3時間目 (10:10~10:55) 1~3年参観

4時間目 (11:05~11:50) 4~6年参観

12:00 下校

12:15~ PTAバザー (体育館)

1月24日~30日は全国学校給食週間です

給食だよりや給食委員会だよりでもお知らせしていますが、1月24日から30日までの期間は「全国学校給食週間」となっています。学校では、学校給食の意義や役割等の学習、給食センターへ感謝の気持ちを伝える取組を学年で行います。以前、本校では「おにぎりの日」といって給食の代わりにおにぎりを持参していました。しかし、今年度は学校では実施しませんので、各ご家庭でぜひおにぎり作りにチャレンジしてみてください。給食委員会だよりには、おにぎりの作り方やお薦めの具材の紹介もしてあります。親子のスキップにもなるとおもいますよ。



ニュース等の報道では、全国的にインフルエンザにかかる人が急増しているようです。近隣でもインフルエンザのために学級閉鎖をしている学校が増えています。今日の佐賀新聞には、「コロナ9週連続増加」の記事もありました。

本校ではそこまで流行っていませんが、やはり基本的な生活習慣が大切です。不規則な生活から体力や抵抗力が弱り、風邪症状を訴える子が多くなります。

元気に毎日を過ごすために、「しっかり食べる」「たっぷり寝る」「たくさん遊ぶ」等を行いましょう。病気に負けない体力をつけることが大切です。

また、基本的な感染対策として、「手洗い」「うがい」「換気」「マスク着用」等がよく言われます。子供たちが元気に過ごせるよう、ぜひご家庭でもご協力をお願いいたします。